

Delante del Niño

"Hay que entender las lecciones que nos da Jesús ya desde Niño, desde que está recién nacido, desde que sus ojos se abrieron a esta bendita tierra de los hombres": san Josemaría Escrivá de Balaguer.

31/12/2009

Miles de personas se sirven hoy de los textos de san Josemaría Escrivá para intentar mejorar su vida cristiana y profundizar en las raíces de su fe. De todos los libros emana una rica experiencia pastoral en el

cuidado de las almas, como lo muestra este breve texto sobre la Navidad ya próxima: "Llégate a Belén, acércate al Niño, báilale, dile tantas cosas encendidas, apriétale contra el corazón... No hablo de niñadas: ¡hablo de amor! Y el amor se manifiesta con hechos: en la intimidad de tu alma, ¡bien le puedes abrazar!" (*Forja* , 345).

Durante 2009 se han publicado en el mundo, en más de 30 ediciones, unos 50 mil ejemplares de los libros del Fundador del Opus Dei . Desde Venezuela, Colombia, México o Argentina hasta Indonesia, India y China pasando por Italia, Francia, Eslovenia o España. Culturas y lenguas muy diferentes, pero unidas en el sentido de lo trascendente común a hombres y mujeres de todo el mundo.

Camino , Surco , Forja , los libros de homilías Amigos de Dios y Es Cristo

*que pasa , Santo Rosario , Via Crucis , y el libro de entrevistas *Conversaciones con Mons. Escrivá de Balaguer* siguen siendo best sellers de la literatura espiritual con millones de ejemplares vendidos.*

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/delante-del-nino/> (16/12/2025)